



# Apartamento en venta en Avenida Alcazaba (Pueblo salinas I), Vera



Ref: CCI-000-00005221

Provincia: Almería

Localidad: Vera (4621)

Calle: Alcazaba (Pueblo salinas I)

Número: 115



## Datos

**Tipología Piso - Apartamento**

**Superficie 85 m<sup>2</sup>**

**Habitaciones 3**

**Baños 2**

## Descripción

Nueva fase dentro del Complejo residencial Pueblo Salinas, situada en Vera Playa, Almería. Esta exclusiva propuesta está diseñada con 60 modernos apartamentos, de 2 y 3 dormitorios que ofrecen el máximo confort en una ubicación inmejorable, ideal para disfrutar del sol, la playa y la calidad de vida del Mediterráneo durante todo el año con increíbles vistas al mar. En la primera fase se pondrán a la venta 2 bloques de apartamentos. Hay 2 piscinas exteriores comunitarias, y otra piscina con bomba de calor cubierta. Además, los apartamentos disponen de plaza de aparcamiento, trastero y preinstalación para punto de carga de vehículo eléctrico en la zona de garaje. LEVANSUR HOME EIGHT destaca por sus excelentes propiedades, ofreciendo amplias terrazas en las plantas bajas y solarium en las plantas superiores con una zona de pérgola sobre la cocina de verano. Son bloques de 12 apartamentos con solo 2 viviendas por planta, es decir, planta baja más 5 pisos. Los interiores, elegantes y funcionales, disponen de cocinas totalmente equipadas con electrodomésticos y preinstalación de aire acondicionado por conductos. Vera Pueblo es una próspera ciudad a 6 km de la costa y tiene mucho que ofrecer, con muchas tiendas, restaurantes ricos en artesanía tradicional y tentadora cocina, incluyendo tapas españolas - Calidades de alta gama; las viviendas cuentan con acabados de excelente calidad y numerosos extras, como iluminación LED en el interior y exterior de la casa y tiras LED bajo los muebles altos de la cocina. Las ventanas cuentan con doble acristalamiento con control solar y persianas de aluminio motorizadas. Además, el complejo estará equipado con una estación de carga para coches eléctricos. Dispone de una selección de azulejos para baño y cocina, encimeras de Silestone y suelos de gres, lo que le permitirá personalizar la propiedad a su gusto. La urbanización es la más valorada y bonita de las Salinas de Vera, "Pueblo Salinas", este complejo tiene un control de accesos, conserje y vigilancia por cámaras de seguridad 24 horas, zonas comunes para el uso y disfrute de los propietarios como pistas de tenis y pádel, zona infantil para los más pequeños, zona de merendero, y un fantástico club social que está a punto de poner en marcha un gimnasio, panadería y otros servicios para facilitar la estancia en el complejo residencial sin tener necesidad de salir afuera. Pueblo Salinas se encuentra a tan solo 1,5kms de la playa de Vera y a tan solo 10 minutos de Garrucha y a 15 minutos de Mojácar o San Juan de los Terreros. Ubicado a tan solo 5 minutos en coche de las hermosas playas de Vera, este apartamento ofrece la combinación perfecta entre confort, lujo y ubicación privilegiada. La zona cuenta con una amplia oferta de bares, restaurantes y actividades recreativas. Parque acuático con toboganes, tiendas y por supuesto, playas de arena blanca, incluyendo campos de golf de alta calidad en las cercanías, satisfaciendo las necesidades de los más exigentes. La futura estación de tren de alta velocidad de "Vera-Almanzora", ahora en construcción, estará a 2 kilómetros con acceso rápido directo desde esta urbanización. Entrega estimada para el 2027. A que esperas a elegir las mejores ubicaciones de esta promoción; Contáctanos y visita las instalaciones dentro de Pueblo salinas, la playa de Vera te espera!

**Precio 335.000€**

Escanea para más info

